



UNIVERSIDAD

Más de 669.000 euros para la 'Experiencia'

El Consejo de Gobierno de la Junta ha aprobado subvenciones por importe de 669.523 euros para las ocho universidades públicas de la Comunidad, con destino al Programa Interuniversitario de la Experiencia. En el curso 2011-2012 participan 4.450 alumnos en las 27 sedes, lo que supone el número más elevado de matriculados desde la creación del programa.

Así, la Universidad de Salamanca tendrá 142.515 euros; la Pontificia de Salamanca (Upsa), 217.679 euros; la Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila recibirá 12.876 euros; la de Burgos contará con 75.378 euros; la de León percibirá 82.988 euros; la IE Universidad obtendrá 12.876 euros; la de Valladolid recibirá 105.837 euros; y la Universidad Europea Miguel de Cervantes dispondrá de 19.470 euros.

27 sedes

El interés por extender el programa al medio rural ha motivado que el número de sedes se haya ampliado. De este modo, en este curso ya son 27 las sedes donde se puede cursar el Programa Interuniversitario de la Experiencia en Castilla y León, que facilita el acercamiento de las personas mayores a la cultura y favorece el aprendizaje y el crecimiento personal.

Los cursos que se ofrecen desde esta iniciativa cuentan con tres asignaturas de 20 horas cada una, otras tres de libre elección, así como actividades socioculturales complementarias. Además, los alumnos tienen la opción de participar en intercambios regionales, nacionales e internacionales con otros estudiantes.

Al finalizar los tres cursos, los alumnos diplomados pueden continuar vinculados a la Universidad, matriculándose en materias optativas o en otros cursos monográficos. ■